

Alain SCOHY sera heureux d'animer deux conférences pendant la Croisade :

- 1- **Les variations neuro-végétatives de la circulation sanguine** permettant de comprendre pourquoi il est souhaitable de jeûner régulièrement pendant la journée.
- 2- **Le bénéfice du jeûne sur la conscience et la notion d'intensité.**

BIOGRAPHIE

Alain Scohy – docteur en médecine depuis 1973, homéopathe, acupuncteur, psychothérapeute – a découvert un autre visage de la médecine suite à sa radiation de l'Ordre des médecins en 1996 (*Il avait osé demander la prudence par rapport à la campagne de vaccinations contre l'hépatite B en 1994*).

Couplant les découvertes scientifiques du Pr. Antoine Béchamp sur les microzymas – bâtisseurs de la vie –, les découvertes autour des vitamines, et les avancées en psychosomatique (Hamer, Sabba, Fréchet), il a actuellement en mains des clés fondamentales pour permettre à tous de guérir.

Il continue à accompagner les malades qui le désirent à son domicile, au château de SAUVIAC (33430), et à animer des séminaires de découverte et des formations à cette médecine révolutionnaire.

Courriel : alain.brigitte.scohy@gmail.com ; **site** : www.alain-scohy.com

LE JEÛNE VU PAR ALAIN SCOHY

Le jeûne en phase de maladie aiguë, avec fièvre et inflammation, n'est pas toujours recommandé.

Par contre, en période de santé stable, cette pratique permet une ouverture de conscience et une plus grande efficacité à tous les niveaux. C'est une aide considérable pour accéder à la « di-gestion » des émotions négatives, prévenir ainsi les cancers, et s'élever spirituellement.

De manière habituelle, pour les adultes, il serait sain :

- d'éviter de manger pendant la journée
- de se contenter d'un seul repas le soir avant le coucher...

La Croisade pour la Santé entreprise par Bernard Clavière autour du jeûne lui semble donc un événement d'une très grande importance.